



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer y el conseller de Educación y Universidad, Martí March han presentado hoy a la comunidad educativa de Sant Ferran el anteproyecto del nuevo colegio. La presentación, realizada a las 14.00 horas en el Club de Jubilados de Sant Ferran, ha contado con la participación de la consellera de Educación de Formentera, Susana Labrador, el director general de Planificación, Ordenación y Centros, Antoni Morante, y representantes de la Instituto Balear de Infraestructuras y Servicios Educativos (IBISEC).

El presidente ha agradecido esta visita para presentar un proyecto que hace años se reclama desde Formentera y se mostró satisfecho porque la presentación se haga ante la comunidad educativa un hecho que posibilitará que el proyecto sea "consensuado". Además, Jaume Ferrer ha explicado que espera que a finales de mayo se haga "la aprobación definitiva de la modificación de las normas subsidiarias para que para principios de verano se pueda dar la licencia de construcción del centro".

Por su parte, el conseller ha dicho que este proyecto dará respuesta a una necesidad real, que ha comprobado al visitar las instalaciones durante la mañana. La propuesta hecha desde el IBISEC contempla que la futura guardería que construirá el Consell estará unida al nuevo centro escolar, según ha explicado Martí March. Este es un proyecto "conjunto, ambicioso y necesario y espero que a partir de finales de 2018 el CEIP de Sant Ferran sea una realidad", ha declarado. Asimismo, Martí March ha agradecido la colaboración de la institución insular para hacerlo posible.

El encuentro se ha organizado con el objetivo de mostrar las características principales del nuevo CEIP, y el de recoger las aportaciones que familias, alumnos, maestros y vecinos de la zona quieran hacer a la propuesta básica para estudiar su inclusión en el diseño final del centro.

Actualmente el CEIP de Sant Ferran tiene 284 alumnos y se encuentra ubicado en un solar que no permite su ampliación. Para ello se elaboró este proyecto de nuevo centro, calificado como prioritario en el Plan de Infraestructuras Educativas 2016-2023 de la Conselleria.

Características del centro

El anteproyecto del nuevo colegio prevé la creación de un centro de dos líneas con 6 unidades para Educación Infantil (3 a 6 años) y 12 unidades para Educación Primaria (6 a 12 años) para un total de 450 alumnos. El centro se ubicará en una parcela de 11.037 m², cedida por el Consell de Formentera, y situada a las afueras del núcleo de Sant Ferran. Al lado la institución insular construirá la futura “escoleta” municipal, con dos líneas con seis unidades para 74 alumnos (0 a 3 años).

La edificación se desarrolla en forma de peine, con un cuerpo paralelo al vial de acceso donde se ubican los espacios administrativos así como el comedor del CEIP y de la guardería que pueden utilizarse de aulas matinales para recibir los alumnos así como de salas de actos vinculadas a la calle.

Los espacios de Primaria se desarrollan en tres pabellones, el primero de los cuales recoge los espacios comunes: biblioteca, aula informática, sala de profesores y aula polivalente así como las aulas de apoyo y pequeño grupo; y los otros dos pabellones se ubican las 12 aulas tipo. La tipología del bloque de aulario de Primaria en planta es la de pasillo central con aulas a cada lado.

El porche de educación infantil y de la guardería separa los espacios de recreo de estos niveles del patio de primaria. Este porche hace también de elemento de comunicación entre los patios de la guardería y de educación infantil. El gimnasio del CEIP se ubica al fondo de estos módulos.

El centro de Educación Infantil y Primaria (6 + 12) supondrá una inversión de 5.810.100,06 € y la escuela de Educación Infantil municipal de 1.090.345,31 €. El proyecto tiene un periodo de ejecución de 14 meses, una vez iniciada la construcción, según han explicado desde la conselleria.